



## 新入生1日入学・保護者説明会

4日(木)に、新入生1日入学・保護者説明会を実施しました。令和3年度入学生は、今のところ男子3名、女子4名の7名の予定です。降雪の中でしたが、全員元気に顔を見せてくれました。

1日入学では、1年生のみなさんが大活躍。お家の方々と来ていた新入生を音楽室まで迎えに来て、教室で大歓迎。はじめは、おみせやさんごっこです。1年生は、「パンとケーキや」「くだものや」「さかなや」「クッキーや」に分かれて、「いらっしやい。」「いらっしやい。」の呼び声で、がんばっていました。次に、国語の時間に学習した「たぬきの糸車」の紙芝居を上手に読んであげました。続いて、自作のクイズの時間です。答えやすいように、難しい問題は避けてやさしい問題を出していたように感じました。最後に、新入生といっしょに「アイアイ」を歌いました。1年生のみなさんは、おさるさんの振りをつけて楽しそうに歌っていました。今までは、1番下の学年でしたが、もうすぐ先輩になります。今日の様子を見ると、しっかりとした2年生になれるのではないかと思います。



【「いらっしやい。」くだものや】



【「たぬきの糸車」の紙芝居】



【楽しそうに「アイアイ」】

## 三穂田中学校入学説明会

5日(金)三穂田中学校入学説明会がありました。午後から、市で用意していただいたバスに乗り込み、三穂田中へ向かいました。会場は、お互いに十分に距離を取ることができるように体育館を準備していただきました。はじめに、中学生になるにあたっての心構えを校長先生からお話していただきました。その後、生徒会役員のみなさんが、中学校生活についてプレゼンテーションを使いながら説明してくれました。小学校生活との違いが分かるよう、上手に説明してくれました。体験授業は、数学科でした。小学校での算数科の発展となる学習で、ちょっぴり難しそうでした。最後に、お楽しみの?部活動体験。三穂田中には、男子が野球部と卓球部、女子が卓球部とバレーボール部があります。時間を区切って、それぞれの部活動を体験することができました。はたして、どちらの部がお好みだったでしょうか?

